
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

7 月 12 日(水)12：30 7 月 15 日(土)18：00 7 月 19 日(水) 7 月 22 日(土)17：00 

ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ（前年度・今

年度報告） 

創立 60 周年最終全体集会 

I.D.M 親睦夜間例会 

アンドトレッセ 

登録料￥7,000(現金集金) 

例会日変更（15 日に振替） 
創立 60 周年記念式典・祝賀会 

ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古

屋     

 

第 2824 回 例 会 報 告 6 月 21 日 (水)晴れ N o .37 

☆点  鐘☆ 会長 三根 健一 

☆司  会☆ 会場委員長 宮﨑忠広    

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 三根 健一 

 皆さんこんにちは、とうとう最後の挨

拶になりました。 

 振り返ってみれば、あっという間の 1

年でした。 

就任の折、ロータリークラブの基本であ

る例会だけは休まず出ようと誓いまし

た。 

残念ながら一度だけ欠席しました、アレルギーによる

咽喉の炎症で声が出ませんでした。 

皆様の前で挨拶するのにちょっとこれでは無理と判断

し、当日の朝幹事に連絡いたしました。 

皆勤賞は取れませんでしたが、精いっぱいやれたと思っ

ております。 

それも、各委員会の皆様がすべき仕事を完璧にこなし

て頂いたおかげと感謝しております。 

特に、幹事経験がない会長を、手取り足取りとりまわし

てくれた林幹事には感謝しかありません。 

創立 60 周年の委員会の皆様におかれましても、まさ

に八面六臂の忙しさではなかったでしょうか。 

歴史と、伝統あるこの稲沢ロータリークラブに於い

て、会長をさせて頂いた事は何よりの財産になりまし

た。 

今後も得たものを無駄にせず、稲沢ロータリークラブ

の発展のために尽力致したいと思います。 

次年度、永井会長のもと、60 周年のイベントが盛大に

執り行われ、素晴らしい年になるよう祈念致しまして、

私の最後の挨拶とさせて頂きます。 

一年間ありがとうございました。 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 

2022-23 年度幹事報告  2022-23 年度幹事：林茂一 

◆2022-23 年度第 13 回理事・第 3 回委員長会議報告 

開催日時：2023 年 6 月 21 日(水)18：00 開会 

開催場所：梨杏 

議題 以下すべて承認されました 

(1)  春の家族会決算について→承認 

(2)  I.D.M 親睦夜間例会決算について→承認 

 

2023-24 年度幹事報告 2023-24 年度幹事：金森貴史 

◆創立 60 周年記念会員章を配布しました 

 

◆委員会構成表を配布しました 

行事予定は来週のクラブアッセンブリーで配布します。 

新年度クラブ計画書は出来上がり次第配布します。 

 

◆本年度地区補助金事業でお世話になる TG SPORTS 様

より 7 月 26 日、27 日に一宮市総合体育館およびエント

リオで行われるシッティングバレーのイベントへのお

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 鵜飼博信 

会 員 総 数 54 名 前々回修正 6 月 7 日    

出 席 

会 員 数 

 43 名 出 席 

会 員 数 

35 名 
(内免除者 5 名) (内免除者 9 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率 91.49％ 修正出席率 80.39％ 

 
今週のメークアップ 小島洋一・後藤啓行・高桑宏幸・後藤貴浩・伊藤浩一・近藤尊敬（B.D） 

 

本日の例会プログラム 第 2825 回例会 7 月 5 日（水）  

例会場：尾張大國霊神社 幸福例会 会員表彰 入会式 

           (例会前)2022-23 年度 第 14 回理事会 

           (例会後)2023-24 年度 第１回理事会及び第１回委員長会議 
 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：三三根根健健一一／／副副会会長長：：吉吉川川貴貴祥祥  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：林林茂茂一一／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

2022-23 ＲＩ会長 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

稲沢 RC2022-23 年度会長方針 

さらなる１０年に向けて、SDG'ｓ

を念頭において行動しよう。                        

 
ⓒ稲沢市いなッピー 

 

ｼﾞｪﾆﾌｧｰ E.ｼﾞｮｰﾝｽﾞ  
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誘いがありました。 

まだ定員に余裕があるということなので、ご興味ある方、

又、興味のありそうなお知り合いがお見えになりましたら 

お声がけいただけます様お願い致します。 

詳細は配布したチラシをご覧ください。 

追加でチラシをご希望の方は事務局までお申し出くださ

い。 

      

   

 

◇◇新会員プロフィール◇◇（写真は次週） 

★氏 名 ：田中 舞 

★生年月日：1973 年（昭和 48 年）6 月 5 日 

★住 所：稲沢市正明寺 2-19-19 

★事業所名：舞 音楽教室 

★事業所住所：稲沢市正明寺 2-19-19 

★推薦者：永井 伸治 

 

◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 

報告者：会員組織委員長 加藤太平 

○100％出席表彰者（5 月末調べ） 

 後藤啓行  16 年 

 三根健一   9 年 

  山内健嗣   7 年 

〇在籍表彰者 

  伊藤正弘 42 年 

  伊東功二 26 年 

 

親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇ 

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

○7 月の誕生日祝福 

原 武史  9 日       水野厚司 26 日 

伊藤賢治 17 日       加藤亮介 30 日 

三根健一 26 日 

 

○会員配偶者誕生日 

伊東功二夫人  三枝子様  3 日 

加藤亮介夫人  喜美様   14 日 

鬼頭好信夫人  敦子様   16 日 

山内健嗣夫人  すみれ様  28 日 

 

〇結婚記念日   加藤太平  7 日 

 

◇◇会員組織委員会からお知らせ◇◇ 

会員組織委員長：加藤太平 
地区より今後の例会運営について連絡があり、新型コロナ

ウィルス感染症の「５類感染症」移行後の時勢を考慮し、

2760 地区としては、2023 年 7 月からの例会を「コロナ禍

以前」に戻した運用を行っていただければということでし

た。 

しかしながら、地区内クラブの多くがまだ他クラブ会員の

例会出席やサイン受付を再開していないため、上期中はコ

ロナ禍同様の扱いで、欠席されてもメーキャップの必要は

ない運用で進めていきたいと思います。 

また当クラブにおいてはサイン受付を再開し、事前に連絡

いただければ他クラブの会員の出席を受け入れることと

します。 

◇ニコボックス委員会よりお知らせ◇ 

ニコボックス委員長：水野厚司 
本年度より卓上花のご購入でニコボックスに御協力い

ただいた方のお名前もカウントしていきたいので、例会

後卓上花をご購入の方はニコボックステーブルに専用

用紙がありますのでお名前と金額に〇をつけてお金と

いっしょに箱に入れてください。 

又、「在籍表彰をいただいて」「出席表彰をいただいて」 

「早退のお詫び」「欠席のお詫び」「写真をいただいて」

の定例文印刷済みの用紙もご用意しました。ご利用くだ

さい 

 

◇広報会報委員会からお知らせ◇ 

広報会報委員長：真野寿樹 

先日配布した写真撮影及び使用の同意書に御署名い

ただきありがとうございます。 

今年度より稲沢ロータリークラブの活動を広く知っ

て頂くために、フェイスブックを利用して活動の様子を

投稿していくことになりました。 

事務局のガラケーがスマートフォンに替わりましたの

でこちらで写真を撮影し、投稿していきたいと思いま

す。 

フェイスブックアカウントお持ちの方はもちろん、新た

に始められる方も当クラブの投稿への「いいね」をよろ

しくお願い致します。 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇

◇    報告者：ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長 鬼頭好信 

前月ﾆｺﾎﾞｯｸｽ（くじ・花含む） 175,500 円 

2022-23 年度 累計        1,487,500 円 

三根 皆様 1 年間大変お世話になりました。 

吉川(貴) 1 年間副会長としてお世話になりありがとう

ございました。 

林(茂一) 至らぬ点が多々あったかと思いますが、みな

さんのおかげで一年間終えることができまし

た。ありがとうございます。 

塚本三根会長、吉川副会長、林茂一幹事をはじめ役員理

事の皆様ご苦労様でした。 

伊藤(正) 三根会長はじめ役員理事のみなさん一年間ご

くろうさんでした。たのしい写真をありがとうご

ざいました。 

林(茂夫) 三根会長、林幹事はじめ役員の皆さんご苦労

様でした 

西村 三根会長年度。無事ゴールイン。皆様御苦労様でし

た。 

横井三根会長、吉川副会長、林茂一幹事には不安な時期

もあったと思いますが、一年間お疲れ様でした。 

小島・樋田・後藤(啓) 三根会長、吉川副会長、林幹事

一年間お疲れ様でした。 

足立三根会長はじめ役員の皆様１年間お世話になりま

した。 

永井三根会長、吉川副会長、林茂一幹事はじめ役員・理

事の皆さんお疲れ様でした。 

山田三根会長、吉川副会長、林茂一幹事、一年間お疲れ

様でした。ありがとうございました。 

山内三根会長はじめ役員・理事・委員長の皆様、一年間

お疲れ様でした。 

加藤(太) 今年度は大変お世話になりました。次年度も

よろしくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

鬼頭 三根会長はじめ皆様お世話になりました 

伊藤(浩) 役員の皆様方一年間お疲れ様でした。 

真野三根会長はじめ役員の皆様お世話になりました。 

山崎三根会長、林幹事一年間お疲れ様でした。 

菅原・奥 三根会長はじめ理事の方々１年間ありがとうご

ざいました。そしてお疲れ様でした。 

横井会計として一年間皆様に御協力頂きありがとうござ

いました。 

山脇 クラブ奉仕委員会一年がたちました。御協力ありが

とう御座いました。 

大宮 親睦活動委員長として１年間ありがとうございま

した。 

宮﨑 会場委員長としてありがとうございました 

林茂一 I.D.M 親睦夜間例会に多くのみなさんに御参加い

ただきありがとうございます。 

真野ゴルフコンペでは岡田さん鵜飼さん宮﨑君ご迷惑お

かけしました。おかげでブービー賞を頂戴しました。

ありがとうございました。 

水野 突然のゴルフコンペのキャンセル大変ご迷惑をお

かけ致しました。 

永井 第 6 回準備理事会を欠席したお詫び。小島次期副会

長に議長をつとめて頂き感謝です。 

塚本 永井君のお気遣いに感謝  

西村 加藤太平さんにお世話になりました 

横井 昨日はウルフドックスの祝勝会で山崎さん、真野さ

んと楽しいひとときを過ごす事ができありがとう。 

加藤(健)  林さん、樋田さん、お世話になりました。 

山田矢合の梅園でヘイケボタルが乱舞していました。関係

者の方々に頭が下がります。ありがとうございます。 

大宮永井さん、ごちそうになりありがとうございました 

鬼頭 児島さんお世話になりました 

近藤(尊) 伊藤賢治さん先日は本当にお世話になりました。

ありがとうございました 

原 写真を頂いてしまいました 

後藤(啓) 写真を頂いて。２枚分！！ 

川合 楽しい時間をありがとうございました。又、写真をあ

りがとうございます。 

山内 IDM お疲れ様でした。写真ありがとうございます 

西村・横井・小島・樋田・永井・服部・高桑・鵜飼・加藤

(健)・林茂一・金森・新井・大宮・宮﨑・後藤(貴)・伊藤

(浩)・鬼頭・近藤(尊)・山崎 写真をいただいて 

菅原・奥  先日の I.D.M 親睦夜間例会の写真をありがと

うございました。三根会長ありがとうございました。 

塚本・浅井・加藤(太)I.D.M 親睦夜間例会欠席のお詫び 

小島 例会及び理事会欠席のお詫び 

 

◇ ◇ 退 任 挨 拶 ◇ ◇ 

副会長 吉川貴祥 

三根会長、林幹事のもと、一年間副会長を務めさせて頂き

ました。 

至らぬ点が多々ありましたが、皆さんのご協力のおかげで

無事に役職を全うすることができたこと、大変感謝申し上

げます。 

本当に一年間ありがとうございました！ 

 

会計 横井 定 

会計のお役目、決算報告がまだ終わっていませんが、林茂

一幹事、事務局の池田さん、大野さんにおんぶに抱っこの

１年で感謝の一言に尽きます。皆様にも何かと御協力頂き

ました。一年間有難うございました。 

会場監督（S.A.A）小島洋一 
１年間SAAを務めさせていただき皆様にお世話になりま

した。ありがとうございました。 

本来のSAAは例会の秩序維持を担うこととなっています

が、クラブによっては例会場の準備から司会、片付けや

食事の手配まで行うクラブもあるように聞きます。 

当、稲沢ロータリークラブでは本来の会場監督としての

役割を担うわけですが、例会は秩序を持って和気藹々と

した空気の中で開催されており注意を促すような場面

は皆無でした。 

このような空気感はこれまで先輩諸兄の努力によって

もたらされたものだと思います。今後もこの当クラブの

良さを継続し磨き上げていくことが重要になります。皆

様の協力によって例会がますます楽しく意義あるもの

となることを願い、退任挨拶とさせていただきます。 

 

クラブ奉仕委員長 山脇敏夫 
クラブ奉仕委員長をお受け致したこの一年間、一体何を

すればいいのかなと考えているうちに時は経過しまし

た。皆さん方のご協力の下に三根会長・林幹事をサポー

トして、大過なく年度末を迎えることが出来ました。 

まことにありがとうございました。感謝申し上げて退任

のご挨拶と致します。 

 

直前会長・研修リーダー 後藤啓行 

三根会長、林茂一幹事、コロナ禍での難しい舵取り、 

ご苦労様でした。 

来月からはロータリーをゆったり楽しんで頂ける 

時間が出来る筈なので、一年間の疲れを癒して下さい。 

心より感謝申し上げます、有難う御座いました。 

 

職業奉仕委員長 川合正剛 

職業奉仕委員長として 1 年間ありがとうございました。 

コロナ禍の終息がみえない中でしたが、何とか健康診断

を再開することができたのは大変喜ばしいことでした。 

三根会長はじめ皆様お疲れ様でした。 

 

社会奉仕委員長 新井仁志 
「増田長盛邸址石碑改修事業」においては傾いた石碑と

長年手つかずの土台部分が綺麗に改修され、地元の方々

にも大変喜んでいただけました。また新たな観光スポッ

トになることも期待されています。除幕式も皆様の協力

で盛大に行うことができました。一年間大変お世話にな

りました。ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員長 足立三千夫 
三根会長はじめ役員・理事の皆さま、一年間有難うござ

いました。 

2 度の研修を通して、国際奉仕のあり方や事業の進め方、

他クラブの取り組みを知ることが出来ましたが、当クラ

ブで何も活動を提案できず申し訳なく思っています。 

 

青少年奉仕委員長 高桑宏幸 

一年間ありがとうございました。 

久し振りにIACの高校生といっしょに活動することがで

きたことに感謝致します。 

いつもお世話になっている神社をインターアクターと

ロータリアンが協力してきれいに清掃することができ

ました。 

 



 

 
親睦活動委員長 大宮隆志 
親睦活動委員長という大役を仰せつかりましたが、委員の

皆様の多大なご協力もあり、1 年間、無事に担いを全うす

ることができました。 

この間、今までよりも事務局に多く足を運び、稲沢ロータ

リーのことについて研鑽を深めることができました。 

多くの皆様に諸行事にご参加いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

 

R 財団委員長 服部孝徳 

三根会長のもと なれないロータリー用語にカミカミに

なりながら 

1 年間ロータリー財団委員長を無事、務めさせていただき

ました。 

 会長をはじめ会員のみなさんのご協力のおかげです。 

 今回の経験を活かし、今後ともロータリアンとして活動

をしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

幹事 林 茂一 
三根会長より二年半ほど前の秋に、幹事頼むねと言われた

のをまだつい最近のように思います。1 年半ほど前より準

備が始まり昨年 7 月から本年度が始まり、今終わろうとし

ています。本年度は2回コロナによる休会がありましたが、

それ以外は多少コロナの影響はありましたが通常通り活

動を行うことができました。IDM、家族会、社会奉仕事業、

ガバナー補佐訪問、3 クラブ合同賀詞例会等、多くの事業

を会員の皆様のご協力のおかげで滞りなく開催できまし

た。また新しい会員 4 名を迎えることができうれしく思い

ます。ロータリー歴の浅い私に、会員の皆様が温かい目で

ご協力をいただき、ありがとうございます。事務局の池田

さん、大野さんにも大変お世話になりました。 

三根会長におかれましては、大きな目で見ていただき、私

のやりたいようにやらせていただき感謝しています。あり

がとうございます。 

最後になりますが、1 年間ありがとうございました。 

 

 

  

 

 

☆2022-23 年度会長・副会長・幹事お疲れ様でした！☆ 

 
 

 
 

 
 

稲沢 RC ゴルフ会年間１位の新井さんが表彰されました 

 
 

 

 

      
 

 

 

 

 

 

 


